



Activité tous âges

Jeudi 11 décembre Plan solidarité

Dans un esprit de partage, quelques idées d'actions solidaires à vivre en famille ou entre amis afin que Noël devienne pour les plus démunis une Bonne Nouvelle tout au long de l'année.

UN MILLION D'ÉTOILES

13 décembre 2014



Photo : Caritas Suisse

Lieux d'action :

1. En allumant une bougie dans différentes localités de Suisse.
Liste disponible sur le site de Caritas Suisse.
2. En ligne, en allumant une bougie virtuelle comme signe auprès de personnes qui vous sont chères (cohésion sociale).
3. Chez soi, en allumant une bougie visible de la rue en signe de solidarité.

But de l'action : Avec l'action «Un million d'étoiles», émettre un signe en faveur d'une Suisse solidaire dont la force se mesure au bien-être des plus faibles. Chaque lumière est un témoignage de confiance envers une Suisse qui soutient les faibles et aide les personnes en détresse.

En Suisse aussi, de plus en plus de personnes se sentent seules et exclues. Aussi bien parmi les jeunes qui ne trouvent pas d'apprentissage ou pas d'emploi que parmi les chômeurs d'un certain âge. Les enfants sont très durement touchés par la pauvreté.

C'est pourquoi l'action «Un million d'étoiles» sert à soutenir les familles de Suisse en situation de pauvreté. Car même dans notre pays, près de 260'000 enfants sont concernés. Ils sont exclus, n'ont pas les mêmes chances que leurs camarades et se sentent mis à l'écart leur vie durant.

Informations : <http://www.unmilliondetoiles.ch/fr/p131001862.html>

SOLIDARITÉ JOUETS

Toute l'année



Lieu de l'action :

Rue de Sébeillon 7, 1004 Lausanne
T +41 21 315 80 80, F +41 21 315 80 81

Courriel : solidarite.jouets@lausanne.ch

Lundi-vendredi: 07h45-11h45 13h00-17h00
(vendredi, fermeture à 16h30)

But de l'action : Trier les jeux et jouets que l'on ne désire plus pour les apporter ou les envoyer à *Solidarité Jouets*. Les jeux usagés, détériorés ou auxquels il manque des pièces sont les bienvenus. Dans le cadre d'un programme d'insertion socioprofessionnelle ils sont remis en état puis redistribués gratuitement aux enfants défavorisés via les services sociaux, ainsi qu'à des collectivités.

« 2 X NOËL »

du 24 décembre 2014 au 10 janvier 2015

Lieu de l'action : Les offices de la Poste Suisse

Informations et renseignements :

<https://www.2xweihnachten.ch/fr>



But de l'action : Partager la magie de Noël avec des gens sans ressources vivant en Suisse et dans d'autres pays par la confection d'un colis (voir exemple de contenu sur le site) puis le remettre à l'office de poste le plus proche. La Poste Suisse achemine les paquets gratuitement jusqu'à la Croix-Rouge suisse. Les bénévoles de l'organisation se chargent ensuite de trier le contenu des paquets et de classer les articles par catégorie.

La moitié des dons sont distribués à des institutions sociales en Suisse par les associations cantonales Croix-Rouge. Les cadeaux restants prennent le chemin de l'Europe de l'Est, notamment de la Bulgarie, la Biélorussie, la Bosnie-Herzégovine et la Moldavie. Dans ces pays, les Sociétés de la Croix-Rouge locales se chargent de la distribution sur place aux personnes démunies, aux familles nombreuses, aux personnes âgées et aux institutions sociales.

AUTRES ACTIONS :

- Diverses actions ponctuelles proposées par les paroisses ou d'organisations à but non-lucratif
- Swisscom Mobile Aid qui recycle les portables pour soutenir SOS Villages d'Enfants : <http://mobileaid.swisscom.ch/fr>
- « Un panier pour Noël » qui vient en aide à des familles en Equateur : <http://www.unpanierpournoeel.com/>